



Montpellier, 7 de febrero de 1976

MONTPELLIER

J.A. Arenales del Campo
"Les Mugnets, 5"
Avenue du Père Soulas
34000 MONTPELLIER

Sr. D. José Martín Recuerda
Cátedra "Juan del Encina"
Salamanca. (Espagne)

Mi querido amigo:

Su última carta del 12 de enero es verdaderamente confortadora por el interés en los ENCUENTROS de Montpellier que de ella se desprende. No sabe cuánto se lo agradezco.

Escribí a Ruiz Ramón y me ha contestado el otro día. En efecto, su Universidad está dispuesta a pagarle el viaje a Francia. Tenía usted razón. La presencia y las intervenciones de Ruiz Ramón en los Encuentros serán una garantía más, y junto con todos ustedes, serán un gran éxito y de gran provecho para todos. Ya sabrá que se invitó a Angel Cobo y que éste me contestó aceptando encantado. Por último hemos decidido invitar a Nuria Espert cuya contestación estoy esperando. Y desgraciadamente nuestro presupuesto no da para más, muy a pesar nuestro. ¿Habría alguna otra solución para que viniesen a Montpellier García Moreno y Lázaro Carreter? Por nosotros encantados y muy honrados con sus presencias, créame, pero la Administración es un monstruo deshumanizado que no quiere saber nada, y no da una perra más.

En hoja aparte que le adjunto encontrará las fechas y el Programa definitivos. Como verá los Temas son muy generales y amplios con el fin de permitirles la mayor libertad para su tratamiento. El principio que hemos adoptado para el desarrollo de las sesiones es el siguiente: cada uno de ustedes hará una PRESENTACION de una media hora aproximadamente del Tema asignado; el resto del tiempo de la sesión se consagrará a la discusión entre todos. Aparte esta Presentación individual sobre un Tema, estimamos que sus intervenciones en las discusiones generales sobre cada uno de los Temas serán de la más alta importancia y de gran interés para todos. Usted puede entenderse perfectamente con Angel Cobo para tratar cada uno aspectos diferentes del Tema "Teatro y Universidad".

Ahora espero que ustedes me comuniquen sus impresiones personales sobre el Programa propuesto y el método de desarrollo de las reuniones, pues si juzgan indispensable alguna modificación o ampliación de los Temas, o un intercambio de personas según el Tema que les interese más, nosotros con mucho gusto estudiaremos sus proposiciones e ideas con el fin de mejorar cuanto se pueda los ENCUENTROS.

Desde el punto de vista de la organización y para facilitar las intervenciones de los asistentes, pienso que sería muy interesante poder distribuir al principio de cada reunión un Guión o esquema de las ideas que cada uno desarrollará en su Presentación. Para ello me sería necesario el que ustedes me lo enviasen con cierta antelación.

¿Qué obras le van a estrenar ahora?

Si pudiese hacer alguna colaboración periodística sobre los ENCIENTROS, en Salamanca o en Madrid, en periódico o en revista, nosotros se lo agradeceríamos mucho. En ese caso no deje de mandarme recortes de prensa.

En espera de sus noticias, un saludo cordial

Juan del Campo